

Hoy en

LA PRENSA  
GRAFICA

# “Barbarie irracional” muerte obreros: CGT

De “barbarie irracional” calificó el dirigente obrero de la CGT, José Luis Grande Preza, el asesinato de cuatro trabajadores de la IUSA antenoche cuando se dirigían a sus casas.

El Secretario General de la Confederación General del Trabajo, dijo, que con “la matanza de San Martín, los promotores de la violencia y de la guerra jamás van a conseguir sus objetivos, excepto si sus objetivos son el repudio y el desprecio del pueblo”  
Tres mujeres y hombre perdieron la vida luego de que subversivos ataca-

ron un bus de la empresa IUSA, de Ilopango. El vehículo conducía trabajadores a sus viviendas minutos después de concluir su jornada de trabajo, poco antes de las nueve de la noche del lunes último.

El dirigente obrero condenó asimismo el paro al transporte público, aduciendo que “nadie puede asumir la responsabilidad de defender al pueblo atacándolo económica, física y psicológicamente”, subrayó.

“Ningún grupo armado tiene dere-

—Pasa a la página 41—

# Suspenderán líneas de buses que no circulen

Hoy se inicia la suspensión de permisos de línea, para las unidades de transporte colectivo que no salgan a trabajar con motivo del paro al transporte que mantiene la subversión desde hace tres días.

La Dirección de Transporte Terrestre, cuyo director es el Ing. Francisco José Gómez, hizo girar ayer una circular perentoria a los empresarios de buses del transporte colectivo de todo el país, haciéndoles ver que tienen la obligación de atender el servicio pú-

blico de pasajeros, para lo cual están facultados por esa dirección.

De lo contrario, les advierte el Ing. Gómez, que se les suspenderá el permiso de operar las líneas que les han sido asignadas, y se les otorgarán dichos permisos a otros empresarios que los han solicitado a la Dirección General de Transporte, y que tienen la voluntad de prestar el servicio a pesar del paro impuesto por amenaza-

—Pasa a la página 41—

# Pruebas de corrupción hay contra Juez de Paz Izalco

Acusación contra el juez de paz de Izalco, señor Fabio de Jesús Cañas, por apropiación indebida de 46 mil colones, investigan autoridades policiales, militares y judiciales.

Este dinero, según las investigaciones, fue pagado para rescatar al señor José Guillermo Barahona Cisneros, secuestrado el 18 de diciembre del año anterior, en la Hacienda “El Flor”, del cantón Miravalle, jurisdicción de Sonsonate.

Los secuestradores ya habían asesinado al señor Barahona Cisneros,

cuando el 10. de enero de este año, se presentaron a recibir el dinero exigido por el rescate.

Inicialmente, exigieron 200 mil colones, pero la familia del plagiado no tenía esa cantidad y los delinquentes se conformaron con 46 mil colones.

Los hechos, cronológicamente, ocurrieron de la siguiente manera:

1) El señor José Guillermo Barahona Cisneros fue secuestrado en la casa de la Hacienda “El Flor”, cuando se hallaba conversando con su esposa

—Pasa a la página 21—



AGRESION. Guerrilleros asaltaron ayer un camión, bajaron a los pasajeros y luego le colocaron una bomba que al estallar, destruyó totalmente la

carrocería y dañó parcialmente el motor. El hecho se registró en la carretera que de Apopa conduce a Nejapa, departamento de San Salvador. Hubo varios lesionados.



Dr. Benjamín Valdez h.

## Jornada de Vacunación

Un llamado al Arzobispo de San Salvador, para que medie ante los terroristas del FMLN-FDR, y no interfieran con la Campaña de Vacunación, hizo el Dr. Benjamín Valdez h., Ministro de Salud. (Información en Pág. 3).

## PAR a lucha electoral

El Partido Acción Renovadora (PAR), es permanente luchador por la paz, respetuoso de todas las ideologías, por eso es la alternativa para los salvadoreños, dijo ayer el secretario general del PAR, señor Ernesto O'Yarbide. (Información en Pág. 41).

## Duarte y Fuerza Armada se reúnen

Durante seis horas estuvo reunido el martes pasado el presidente Duarte con altos jefes militares del Ministerio de Defensa y Seguridad Pública, y con miembros de la Escuela Militar. (Información en Pág. 3).

## Mejorar producción algodонера

El técnico israelí, Sr. Yossef Reuveni, que imparte un Curso sobre Créditos en la Cooperativa Algodonera, afirma que El Salvador cuenta con la infraestructura necesaria para producir algodón de la mejor calidad.

## Mayor seguridad pide Cámara de Comercio

Crear mayores condiciones de seguridad para desarrollar la vida civil, pide al gobierno la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador. Condena asimismo el asesinato por el FMLN de trabajadores de la IUSA. (Información en Pág. 3).

## Suspenden líneas de buses

Hoy se inicia la suspensión de permisos de línea, para las unidades del transporte colectivo que no salgan a trabajar con motivo del paro que mantiene la subversión desde hace tres días, informó el Ing. Francisco Gómez. (Información en Pág. 2).

## El arte avanza en el país

Con todo y una serie de limitaciones propias de la situación que vive el país, el arte avanza en forma considerable, afirma el Lic. Galo Martínez, al referirse a la temporada del Gran Teatro REX.

## Piden les paguen salarios

Preocupación existe en más de cien trabajadores del Programa de la Zona Oriental (PROZONO), del Ministerio del Interior, debido a que no han recibido sus salarios del corriente año. (Información en Pág. 3).

## CGT condena asesinato trabajadores

De “barbarie irracional” calificó el dirigente de la CGT, José Luis Grande Preza, el asesinato de cuatro trabajadoras de la IUSA. (Información en Pág. 2).



Sr. Yossef Reuveni



Lic. Galo Martínez

## Editoriales

### Repudio general contra el paro

El paro forzoso del servicio público de transporte, provocado por las amenazas de los terroristas del FMLN-FDR ha recibido el repudio total del pueblo salvadoreño. La inconformidad de la población es unánime, al censurar los graves perjuicios e incomodidades que los subversivos, están imponiendo especialmente, a los sectores de menores recursos en nuestro país. Y este desacuerdo se manifiesta con suma claridad, en la falta de apoyo popular a esa medida y en la forma en que todos han concurrido a su trabajo. (Editorial en Pág. 7).

## Un día en nuestra historia

### Ofrece encontrar tesoro del pirata Drake

(Viernes 25 de Feb. de 1938). El Sr. Jorge Benjamín Martínez (salvadoreño), ha solicitado a la Asamblea Nacional, permiso para explorar y extraer los tesoros que el pirata Drake ocultó en las islas Martín Pérez y Meanguera. En la solicitud explica que las anteriores expediciones fracasaron, porque desconocían la manera de buscar el lugar donde Drake dejó su cargamento de piedras y metales preciosos. Afirma que él sí podrá encontrarlos, y sin costo alguno para el Estado.

## Indice

Nacionales / 2-3  
Internacionales / 4-5  
Editoriales / 6-7  
Sociales / 8-30  
Hermano Pablo / 14

Su Salud / 18  
Horóscopo / 37  
Deportes / 42-45  
Cómicos / 46-48  
La Cámara / 49

Platillos / 49  
Clasificados / 50-61  
Indicador / 62  
Cines 62-71  
Tips de César Temes / 64